

## ABSTRAK

### **ANALISIS PERAN DINAS TENAGA KERJA DAN TRANSMIGRASI KABUPATEN BENGKALIS DALAM PENEMPATAN TENAGA KERJA LOKAL DI KECAMATAN MANDAU**

OLEH:

**MUHAMMAD ARIF**

**11375102562**

*Penelitian ini dilakukan di Kantor Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Kabupaten Bengkalis di Kecamatan Mandau. Adapun permasalahan dalam penelitian ini adalah berkaitan dengan peran Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Kabupaten Bengkalis dalam penempatan tenaga kerja lokal di Kecamatan Mandau. Berdasarkan Peraturan Daerah Kabupaten Bengkalis Nomor 04 Tahun 2004, penempatan tenaga kerja lokal pada tahun 2016 masih belum optimal karena kurang dari 50%. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui peran Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Kabupaten Bengkalis dalam penempatan tenaga kerja lokal. Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif. Adapun teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah wawancara, observasi dan dokumentasi. Teknik analisa data yang penulis gunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kualitatif yaitu suatu teknik analisa data dengan cara mendeskripsikan data apa adanya dan menjelaskan data atau kejadian-kejadian dengan kalimat penjelasan secara kualitatif. Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa peran Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Kabupaten Bengkalis dalam penempatan tenaga kerja lokal belum berjalan optimal karena belum sesuai dengan Peraturan Daerah Nomor 04 Tahun 2004 Tentang Penempatan Tenaga Kerja Lokal. Hal ini disebabkan karena keterampilan tenaga kerja lokal tidak sesuai dengan kebutuhan pasar kerja dan keterbatasan informasi bagi para pencari kerja lokal sehingga pencari kerja lokal sulit mendapatkan pekerjaan. Kesimpulan dari penelitian ini yaitu, banyaknya perusahaan yang berada di Kecamatan Mandau tidak menjadi jaminan bagi tenaga kerja lokal untuk mendapatkan pekerjaan dengan mudah, dan kendala-kendala dalam penempatan tenaga kerja lokal adalah keterampilan kerja para tenaga kerja lokal masih belum sesuai dengan pasar kerja serta keterbatasan informasi bagi para pencari kerja.*

**Kata Kunci:** Peran, Dinas Tenaga Kerja, Penempatan Tenaga Kerja Lokal

- Hak Cipta dilindungi Undang-Undang
1. Diarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
    - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
    - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
  2. Diarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.